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 ２月５日（月），本校図書室にて，茂庭台地区学校運営協議会を行いました。
これまでの小中学校の連携した取組，特色ある取組について，学校側から保護
者・生徒アンケートの結果などを含めて報告し，さらに，次年度の教育活動の
基本方針を説明しました。 
 委員の皆様からは，小中学校，地域の状況が落ち着いていること，小中学校
の連携が一層良くなってきているという評価の言葉をいただきました。その
後の話し合いの場面では，まず，子どもたちのあいさつについて，学校での励
行とともに，地域の方でどのように協力して推進していくか，ということが話
題となりました。そのほか，気になる点として，メディアの取扱いが挙げられ
ました。一人一台端末の活用が進んでいる反面，パソコンやスマートフォンの
使用について，保護者がどのように指導していくかという課題がある，という
ことについて意見が交わされました。 
 今回の話し合いを生かし，地域・家庭・学校で連携し，更に子どもたちの成長を促す活動に取り
組みたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 １２月に御協力をいただきました「学校運営に関するアンケート」について，結果をまとめまし
たので，別紙にて御確認ください。保護者アンケート，生徒アンケートとも，Ａ，Ｂを選択したプ
ラスの評価と，Ｃ，Ｄを選択したマイナスの評価との比較を円グラフに表しております。 
 保護者の皆様からは，学校の教育活動について，おおむね良好な評価をいただきました（保護者
アンケートの(1)-(10)）。これも，保護者の皆様や地域の皆様の御理解・御協力あってのことと思
います。学校はこれからも皆様の信頼をいただけるよう，教育活動を行うとともに，その情報発信
に努めてまいります。今後ともよろしくお願いいたします。 
 また，保護者の皆様と生徒の共通質問項目となっている部分（保護者アンケートの(11)-(21)，
生徒アンケートの(1)-(11)）でも，おおむねプラスの評価が多くみられました。ただ，「テレビ，
パソコン，スマホ，ゲームなどのメディアの使用時間や用途を意識して，適切に生活している」，
「学校の図書室から本を借りるなど，日頃から読書をする習慣がある」については，保護者，生徒
とも，マイナスの評価がやや多くなっていました。 

メディアの使い過ぎは体や脳への悪影響が懸念されることとして，生徒も，保護者の皆様も警戒
されていることと思います。また，保護者の皆様には，読書を通して，お子様が豊かな心を育み，
新たな知識を得る楽しみを味わってもらいたい，というお気持ちがあることと思います。次年度以
降，どのようにしたらこの状況が改善できるのか，生徒・保護者の皆様とも共通の課題として考え
ていきたいと思います。 
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学校運営協議会 １年間の振り返りをしました。 

常葉 
と  こ  は 

生徒・保護者アンケートの集計結果をお伝えします。 
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